

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区 鶴岡ロータリークラブ

平成19年12月4日(火) 第2388回(本年度第20回)例会

●創立 昭和34年6月9日 ●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30) ●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10



ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心



例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話 (12/4)

おもしろ健康漫話

ケーシー平田氏

11月27日(第2387回)例会報告

点鐘

ロータリーソング「四つのテスト」

卓話:歴代会長スピーチ 嶺岸禮三君

ビジター:木村有為君(鶴岡西RC)

会長報告

先週の行事

- 11/15に次々年度の会長を始め来年度の役員を推薦する指名委員会の第一回の会合があり、オブザーバーとして参加しました。指名された方は来る12/4(火)の例会のあとに開かれる年次大会で投票でお認めいただくということになっておりますので、よろしくお願ひします。
- 11/20に鶴岡ロータリークラブの会員でおられた佐藤工務取締役相談役の佐藤友吉さんのご葬儀が行われました。佐藤さんは昭和48年より平成8年まで当クラブにご参加いただいております。ご冥福をおいのりいたします。

◆会長ショートスピーチ

季節が一気に冬になってしまいましたが、今週は陽気が少しも直したところで冬に備えてのお話第一陣としてインフルエンザについてお話しします。

今シーズンは全国的には10月のはじめよりちらほら発生が報告されるようになり、次第に増加し今月の初旬の一週間で2326名の患者さんが報告されています。北海道や首都圏で増えているようです。山形県では11月に入って今シーズン初めての報告があり、今月19日までに3名の発生があります。主に置賜・最上方面での発生ですが、間もなくこの庄内にもやってくることでしょう。伝染力が強く、

次回の卓話 (12/18)

市政について

鶴岡市長 富塚陽一氏

(12/11はIMの振替休会)

住民の10%が罹患するとされています。これによれば鶴岡市ではざっと10,000人くらいはインフルエンザにかかるということになります。

症状としては、突然の猛烈な発熱・強いだるさ・頭痛・関節痛・筋肉痛などで一度経験なさった方はその辛さはよく理解できるでしょう。いかにも重症感漂う雰囲気で、たいていは目が真っ赤に充血し、とても辛そうな表情をして見えられますので、普通のかぜとは簡単に見分けがつくことが多いのですが、最近出回っている簡易テストキットを使って短時間で正確な診断ができます。熱さましを飲んで、ふうふう言いながら耐え忍べば大部分の方は一週間くらいの経過で回復しますが、幼い子供さんや抵抗力の低いご高齢の方、あるいは思い病気を抱えている人の中には肺炎などを引き起こして病気が重くなったり、最悪の場合はお亡くなりになるなどの運命をたどることがあります。最近種々の特効薬が出てきてこれを上手に使えば症状を大幅に軽くすることができますが、乳児や幼児に妊娠・授乳期、未成年者などに使用制限があり種々の副作用なども考慮した使い方が必要です。インフルエンザの予防にはマスクをかけること、うがいをすること、手の消毒なども効果的です。それ以上の効果的な手段はインフルエンザのワクチン注射受けることです。これを受けた人の80%に効果が認められています。今年の冬に備えて日本では2,520万本のワクチンが用意されています。わが国の人口のざっと20%にもあたる量です。全人口分が無くとも、ワクチンなんか絶対に受けないとおっしゃる信念の方もいらっしゃいますし、注射が痛くて嫌いだという方もおられるので、この位の量が市場を満たすに十分な

会長

真島吉也

会報委員会

副会長

富樫松夫

事務局

幹事

本間昭吉

青柳孝治 佐々木咲彦 白幡憲一郎

鶴岡市馬場町11-63 産業会館3階

TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3776

量かもしれません。このごろはテレビの影響か、小さな待合室がインフルエンザの注射を受ける人たちでいっぱいになることがあります。かぜがはやるとにぎわうと言うことはあまり名誉なことではありませんが、こんな時は、求める人がいるのでこうした職業奉仕ができるんだと気をもち直して家業にいそしんでおります。

幹事報告

①立川 RC 移動例会・休会のお知らせ

3 クラブ合同例会

日時：11/22 → 20 (火)

場所：庄内町商工会 大ホール

登録料：4,000 円

休会 11/29 (木)

② G 事務所より冊子刊行のお知らせ

「今さら人に聞けないロータリー情報マニュアル」

一冊 500 円・送料別

「新会員へのオリエンテーション」

一冊 350 円・送料別

・マッチング・グランドへのご協力のお願い

インド D 3180 地区

・女性エンパワーメントセンタープロジェクト

インド D 3080 地区

・プロジェクト 13 件

③ GE 事務所より地区委員出向者推薦のお願い

締切 11/30

④ G 事務所よりロータリーレートについて

1 ドル 112 円 12/1 ~ 現在 118 円

卓話

歴代会長スピーチ

嶺岸 禮三

先日「指名委員会」がありました。この会の構成メンバーは慣例により現会長を含む 5 名のパスト会長です。その中で一番の古株になりました。会長を終え 4 年が過ぎたことになります。早いようでもあり、随分昔のような気もします。



私の会長時代は、加藤吉郎さん、三浦順一さんのお二人から圧倒的なサポートを頂きました。今はお二人ともクラブにいません。とても寂しい思いでいます。

この年度の大きな行事は、IM と姉妹クラブである鹿児島西クラブの周年行事がありました。どちらも精一杯取組み、よき思い出がたくさんあります。

さて、今年度鶴岡 4 ロータリークラブがホストとなってアメリカ、オレゴン州から迎えた交換学生ガブリエル（ガビ）さんが、11 月 9 日、次のホストファミリーである西クラブ会長の池田先生宅に引っ越しをしていました。あっという間の 3 ヶ月でした。12 年前オーストラリアから来たモニクさんは、我が家に来て 2 週間は毎日泣いていました。強いカルチャーショックとホームシックで食欲もなく落ちこんでいました。これは、早々に帰国せた方がいいかもしれないと思配慮したほどです。青少年交換に「スリーマンスルール」というのがあります。最初の留学先滞在 3 ヶ月間は家に電話をしないという約束です。訪問先に早く馴染むようにという配慮からこのルールがありますが、モニクの場合すぐオーストラリアのお母さんに電話させました。随分励まされて、「I will, I will」（やってみる、頑張ってみる）と電話口で言っていたのを覚えています。その後徐々に元気になって、帰国後も 2 回ほど来日していますし、私も彼女の結婚式に呼ばれてお母さんや兄弟の人達と会い楽しい一時を過ごしました。

ガビさんは、その点始めからマイペースで、ホームシックになることもなく、アメリカから電話がかかってきたことがあります。普段通りに話していました。精神的に随分自立している子なのかもしれませんと感じました。

日本食が大好きで、食欲は旺盛です。今我が家は 2 人の息子が家を出て東京暮らしをしていますが、ガビさんが来て、彼らがいた時と同じだけのご飯を炊かないと間に合わない状態になりました。ご飯がないとパンを出すと「パンはいらない」と言われます。パンの嫌いなアメリカ人も珍しいと思いながらいろんな刺激のある楽しい 3 ヶ月でした。

委員会報告

•スマイル•

真島 吉也君 石田 雄君 佐藤 孝子君

西川喜美子君 藤川 享胤君 丸山 隆志君

塙原 初男君

出席委員会

•出席報告 (11/27) •

会員数	出席	出席率	前々回確定出席率
46 名	33 名	75.00%	79.55%

●マイアップされた方

足立 篤司君 藤川 享胤君 丸山 隆志君

越智 茂昭君 塙原 初男君 若生 恒吉君

樺野 隆博君 真島 吉也君 嶺岸 禮三君

佐藤 孝子君 富田喜美子君